

## Textbaustein Datenschutzerklärung für Unterkunftgeber betreffend Meldedaten / digitaler Reisebegleiter / Gästekarten

### 1. Meldedaten

#### 1.1. Meldepflicht

Sie sind nach dem österreichischen Meldegesetz verpflichtet, sich bei uns mit den in § 5 und § 10 Meldegesetz genannten Daten anzumelden. Dies betrifft folgende Daten:

*Name, Geburtsdatum, Geschlecht, Staatsangehörigkeit, Herkunftsland, Adresse samt Postleitzahl und – bei ausländischen Gästen – Art, Nummer, Ausstellungsdatum sowie ausstellende Behörde eines Reisedokumentes sowie das Datum der Ankunft und der Abreise.*

#### 1.2. Gästeverzeichnis

Wir werden diese Daten aufgrund der uns auferlegten gesetzlichen Verpflichtung gemäß § 19 Meldegesetz-Durchführungs-Verordnung in einem Gästeverzeichnis führen und für die Dauer von 7 (sieben) Jahren speichern, soweit sie nicht für andere Zwecke, die in dieser Datenschutzerklärung genannt sind, länger verarbeitet werden

**[Nur bei elektronischem Gästeverzeichnis]** Das Gästeverzeichnis wird von uns elektronisch geführt, wobei wir hierzu die Daten an einen IT-Auftragsverarbeiter weiterleiten. Bei diesem werden die Daten lokal gespeichert. Eine Übermittlung in ein Drittland erfolgt nicht.

#### 1.3. Weitergabe von Daten

Die Datenkategorien „Ankunft“, „Abreise“ verknüpft mit Herkunftsland werden gemäß § 6 Tourismus-Statistik-Verordnung an die Gemeinde, in dem sich unser Beherbergungsbetrieb befindet, weitergeleitet. Dem Ötztal Tourismus, dem wir angehören, und/oder der Gemeinde sind auch aggregierte Daten über Anzahl der Nächtigungen insgesamt und der Personen, die zur Zahlung der Aufenthaltsabgabe verpflichtet sind, zu übermitteln. Dies geschieht auf Grundlage des § 19 Tiroler Aufenthaltsabgabegesetz.

#### 1.4. Rechtsgrundlage der Verarbeitungen

Die Verarbeitungen gemäß den obigen Punkten 1.1 bis 1.3 basieren auf Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO.

#### 1.5. Zusätzliche Datenübermittlung an TVB/Gemeinde

Zusätzlich leiten wir Ihre Postleitzahl und Ihr Geburtsjahr (in pseudonymisierter bzw. anonymisierter Form) zur Erstellung und Auswertung von Herkunfts- und Altersstatistiken durch den Tourismusverband an unsere Gemeinde und unseren TVB weiter. Diese Weiterleitung beruht auf Art. 6 Abs. 1 lit. e (Aufgabe im öffentlichen Interesse) und lit. f (überwiegende berechnigte Interessen) DSGVO. Sie können dagegen jederzeit Widerspruch, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben (Art. 21 Abs. 1 DSGVO), einlegen.

## 2. Digitaler Reisebegleiter

Als unser Gast haben Sie die Möglichkeit, den digitalen Reisebegleiter zur Nutzung der digitalen Gästekarten von Ötztal Tourismus (siehe unten) in Anspruch zu nehmen. Um Ihnen die Registrierung dazu auf den Plattformen von Ötztal Tourismus (Achweg 5, 6450 Sölden) zu ermöglichen, erhalten Sie – wenn Sie uns Ihre E-Mail-Adresse bekannt gegeben haben – ein Einladungs-E-Mail. Um Ihnen dieses Service bieten zu können, werden durch uns Ihr Name, Ihr Aufenthaltszeitraum und Ihre E-Mail-Adresse verarbeitet. Diese Datenverarbeitung erfolgt zur Erfüllung unserer vertraglichen Nebenpflichten (Art 6 Abs 1 lit b DSGVO) sowie aufgrund der berechtigten Interessen (Art 6 Abs 1 lit f DSGVO) zur Bereitstellung eines umfassenden Serviceangebotes im Zusammenhang mit Ihrem Aufenthalt bei uns. Mit Klick auf den gekennzeichneten Link im Einladungs-E-Mail werden Sie auf das Portal von Ötztal Tourismus weitergeleitet und Sie können sich dort für den digitalen Reisebegleiter registrieren. In diesem Zusammenhang werden Ihr Name und Ihre E-Mail-Adresse an Ötztal Tourismus übermittelt.

Weitere Details zur Registrierung und Nutzung sowie zu den Rechtsgrundlagen zum digitalen Reisebegleiter entnehmen Sie bitte den jeweiligen Datenschutzinformationen der Verantwortlichen.

## 3. Gästekarten (zB Guest Card, Summer Card)

### 3.1. Allgemeines

Sie haben teilweise die Möglichkeit, Gästekarten (zB die Guest Card bzw die Summer Card) als analoge („haptische“) oder digitale Gästekarte, in Anspruch zu nehmen. Die Gästekarten gewähren Ihnen je nach Art der Gästekarte verschiedene Inklusivleistungen oder Vergünstigungen bei diversen Leistungspartnern.

Die Gästekarten werden im Auftrag von Ötztal Tourismus (Tourismusverband, Achweg 5, 6450 Sölden) nur auf Ihren Wunsch und nach Zustimmung zur Datenverarbeitung über den „Pre-CheckIn“ oder am Gästeverzeichnisblatt ausgegeben. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist daher Ihre Einwilligung im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit f DSGVO. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit gegenüber Ötztal Tourismus ([dsb@oetztal.com](mailto:dsb@oetztal.com)) widerrufen, jedoch hat dies zur Folge, dass die Gästekarte gesperrt wird und eine weitere Leistungsanspruchnahme nicht mehr möglich ist.

Zur Erstellung der Gästekarten werden (zum Teil optional) folgende Daten durch Ötztal Tourismus verarbeitet: Anrede, Vorname, Nachname, Geburtsdatum, Herkunftsland/Postleitzahl, Aufenthaltszeitraum, Beherbergungsbetrieb, E-Mail-Adresse. Bei Verwendung der Gästekarte werden zusätzlich die Daten über den Nutzungszyklus der jeweiligen Karte und die Leistungsnutzung erfasst und verarbeitet.

Details dazu und zu den Rechtsgrundlagen entnehmen Sie bitte den jeweiligen Datenschutzinformationen der Verantwortlichen. Zur Bereitstellung dieser Services werden auch Auftragsverarbeiter, insbesondere die feratel media technologies AG, Maria-Theresien-Straße 8, 6020 Innsbruck, herangezogen.

### 3.2. Digitale Gästekarten

Zur Nutzung der digitalen Gästekarte ist die Registrierung für den digitalen Reisebeleiter (siehe oben) notwendig. Neben der Bereitstellung relevanter Infos zur Region (zB Aktivitäten, Events, Angebote etc) bezogen auf den Urlaubszeitraum ist über den digitalen Reisebegleiter sodann die digitale Gästekarte abrufbar.

Mit Klick auf den gekennzeichneten Link im Einladungs-E-Mail (siehe oben) werden Sie auf das Portal von Ötztal Tourismus weitergeleitet und Sie können sich dort für den digitalen Reisebegleiter registrieren. In diesem Zusammenhang werden Ihr Name und Ihre E-Mail-Adresse an Ötztal Tourismus übermittelt. Im Zusammenhang mit der Registrierung zum digitalen Reisebegleiter sowie mit der Nutzung der Gästekarten erfolgen verschiedene Datenverarbeitungen durch Ötztal Tourismus und die betroffenen Leistungspartner.

### 3.3. analoge Gästekarten (zB Guest Card, Summer Card)

Wenn Sie eine analoge (haptische) Gästekarte anfordern, so erfolgt auch hier die Ausgabe der Karte nur aufgrund Ihrer Einwilligung in die Datenverarbeitung (über den „Pre-CheckIn“ oder am Gästeverzeichnisblatt; Art. 6 Abs. 1 lit f DSGVO). Eine Registrierung zum digitalen Reisebegleiter (siehe oben) ist hier nicht erforderlich.

## Data Privacy Policy for accommodation providers regarding Registration Data / Digital Travel Guide / Guest Cards

### 1. Registration Data

#### 1.1. Mandatory registration

According to the Austrian Registration Act, you are obliged to register with us using the data specified in § 5 and § 10 of the Registration Act. It concerns the following data:

*Name, date of birth, gender, nationality, country of origin, address including postal code and - for foreign guests - type, number, date of issue and issuing authority of a travel document as well as the date of arrival and departure.*

#### 1.2. Guest directory

We will keep this data in a guest directory due to the legal obligation imposed on us in accordance with § 19 of the Registration Act's Implementation Decree and store it for a period of 7 (seven) years, unless it is processed longer for other purposes mentioned in this data protection declaration.

[Only for electronic guest directory] We will keep the guest directory electronically, whereby we forward the data to an IT processor where the data is stored locally. Data transfer to a third country does not take place.

#### 1.3. Sharing of data

The data categories "Arrival", "Departure" linked to the country of origin are forwarded to the municipality in which our accommodation is located in accordance with § 6 Tourism Statistics Decree. Aggregated data on the total number of overnight stays and the persons who are obliged to pay the resort tax must also be submitted to Ötztal Tourismus, to which we belong, and/or the corresponding municipality of the holiday resort. It is based on § 19 of the Tirolean Residence Tax Act.

#### 1.4. Legal basis of data processing

Data processing in accordance with points 1.1 to 1.3 above is based on Article 6 (1) lit c GDPR.

#### 1.5. Additional data communication to tourist board/municipality

In addition, we forward your postal code and your year of birth (in a pseudonymized or anonymous form) to our municipality and our tourist board for the creation and evaluation of origin and age statistics by the tourism association. This forwarding of data is based on Art. 6 (1) lit e (task in the public interest) and lit f (overriding legitimate interests) GDPR. You can enter an objection at any time for reasons that arise from your particular situation (Art. 21 (1) GDPR).

## 2. Digital Travel Guide

As our guest, you have the opportunity to use a digital Travel Guide and together with the digital guest cards provided by Ötztal Tourismus (see below). In order to enable you to register on the platforms of Ötztal Tourismus (Achweg 5, 6450 Sölden), you will receive an invitation e-mail if you have provided your e-mail address. In order to offer this service, we process your name, the period of your stay and your e-mail address. This data processing takes place in order to fulfill our contractual secondary obligations (Art 6 (1) lit b GDPR) and is based on legitimate interests (Art 6 (1) lit f GDPR) to provide a comprehensive range of services in connection with your stay here with us. By clicking on the marked link in the invitation e-mail, you will be forwarded to the Ötztal Tourismus portal, where you can register for the digital Travel Guide. In this context, your name and e-mail address will be submitted to Ötztal Tourismus.

Further details on registration and use as well as on the legal basis of the digital Travel Guide can be found in the respective data privacy information of the responsible service provider.

## 3. Guest Cards (e.g. Guest Card, Summer Card)

### 3.1. General

You have the option of using some guest cards (e.g. Guest Card or Summer Card) as analogue ("haptic") or digital guest cards. Depending on the type of guest card, the guest cards grant you various services included or discounts provided by varied service partners.

The guest cards are issued on behalf of Ötztal Tourismus (Tourismusverband, Achweg 5, 6450 Sölden) only at your request and after consent to data processing via "Pre-CheckIn" or on the guest directory sheet. The legal basis for this type of data processing is therefore your consent within the meaning of Art. 6 (1) lit f GDPR. You can revoke your consent to Ötztal Tourismus (dsb@oetztal.com) at any time, but it will result in the guest card being blocked and further use of services is no longer possible.

Ötztal Tourismus processes the following data (sometimes optionally) to issue the guest cards: salutation, first name, last name, date of birth, country of origin/postal code, length of stay, accommodation facility, e-mail address. When using the guest card, as well data on the usage cycle of the respective card and use of services are recorded and processed.

For more detailed information on this topic and the legal basis, please refer to the respective data protection information of the provider responsible. Processors - in particular feratel media technologies AG, Maria-Theresien-Strasse 8, 6020 Innsbruck - are also used to provide these services.

### 3.2. Digital guest cards

In order to use the digital guest card, you must register for the digital Travel Guide (see above). In addition to providing relevant information about the region (e.g. activities, events, offers, etc.) related to the holiday period, the digital guest card can then be accessed via the digital Travel Guide.

By clicking on the marked link in the invitation e-mail (see above) you will be forwarded to the Ötztal Tourismus portal where you can register for the digital Travel Guide. In this context, your name and e-mail address will be submitted to Ötztal Tourismus. In connection with the registration for the digital Travel Guide and the use of the guest cards, several data processing actions are carried out by Ötztal Tourismus and the service partners concerned.

### 3.3. Analogue guest cards (e.g. Guest Card, Summer Card)

If you request an analogue (haptic) guest card, the card will also only be issued on the basis of your consent to data processing (via "Pre-CheckIn" or on the guest directory sheet; Art. 6 (1) lit f GDPR). Registration for the digital Travel Guide (see above) is not required here.